

# 24Jam

## Stabilitas Kamtibmas Tetap Terjaga Kanit Binmas Polsek Kotabaru Melaksanakan Kegiatan Cooling System Pasca Pilkada

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG.KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Dec 6, 2024 - 21:50



KOTABARU KARAWANG - Pasca pemungutan suara Pilkada 2024 di Kabupaten Karawang, Sat Ps. Kanit Binmas Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa

Barat terus berupaya menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan melakukan langkah-langkah preventif.

Salah satu langkah yang diambil adalah menggelar pertemuan dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, serta elemen masyarakat lainnya guna menciptakan situasi yang kondusif pada Jum'at (06/12/2024).

Kapolres Karawang Akbp Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., menyampaikan, bahwa langkah ini dilakukan sebagai bagian dari program cooling system setelah hari pemungutan suara.

“Cooling system bertujuan untuk meredakan potensi ketegangan atau konflik pasca Pilkada, mengingat adanya berbagai perbedaan pilihan politik di kalangan masyarakat,” ujar Kapolsek.

“Dalam situasi tersebut, peran tokoh agama dan masyarakat sangat penting untuk menjaga kedamaian dan harmoni,” imbuh Kapolsek.

Kegiatan sambang ini dilakukan di beberapa wilayah di Desa Jomin Barat Dalam setiap pertemuan, Kanit Binmas berdialog langsung dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, dan perwakilan warga.

Dialog tersebut bertujuan untuk mempererat silaturahmi, mendengarkan aspirasi masyarakat, serta memberikan pemahaman mengenai pentingnya menjaga ketertiban dan persatuan.

Selain itu, Kapolsek juga mengajak tokoh agama untuk memberikan pesan-pesan kedamaian dan toleransi kepada umat beragama, sehingga setelah pelaksanaan pilkada, tidak ada lagi perpecahan atau gesekan antar kelompok.

Dalam kesempatan tersebut, para tokoh agama diharapkan dapat menyampaikan kepada jemaat dan masyarakat untuk tetap menjaga kedamaian, tidak terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah persatuan.

Kapolsek menambahkan, bahwa pihaknya bersama instansi terkait akan terus mengawasi perkembangan situasi, serta siap mengatasi segala potensi gangguan keamanan yang muncul.

“Kegiatan ini diharapkan dapat mencegah permasalahan yang dapat mengganggu proses demokrasi yang telah berjalan dengan baik,” kata Kapolsek.

Dengan langkah-langkah tersebut, diharapkan Kecamatan Kotabaru tetap aman dan kondusif pasca pemungutan suara Pilkada 2024, serta seluruh elemen masyarakat dapat menjaga ketertiban dan persatuan demi masa depan yang lebih baik.

“Kami akan terus memastikan bahwa langkah preventif ini akan terus dilakukan dalam rangka menjaga stabilitas Kamtibmas hingga proses pilkada benar-benar selesai,” pungkas Kapolsek.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain